

03/09/2019

Comisión Regional de Psiquiatría Forense realiza su primera sesión en terreno

La región de Valparaíso es una de las dos zonas, junto con Arica Y Parinacota, que cuenta con una Comisión de Psiquiatría Forense, la que está compuesta por representantes del Poder Judicial, Defensoría Penal Pública, Secretarías Ministeriales de Salud y Justicia, UPFT y Hospital Psiquiátrico de Putaendo, además del Ministerio Público, quien está representado por la Asesora de la Fiscalía Regional, Sandra Obando.



En la última sesión, por primera vez se realizó una salida a terreno con el objetivo de conocer las dependencias y el trabajo que ejecuta el Hospital Psiquiátrico de Putaendo. La mesa está presidida por la Ministra de la Corte de Apelaciones de Valparaíso doña Silvana Donoso, quien guió la actividad. Se realizó un recorrido por las salas de atención con los especialistas del recinto, conocieron en terreno los servicios forenses y pudieron evidenciar los avances en materia de infraestructura que ha tenido el hospital desde que se inició el proyecto de mejoramiento.

Seis meses de trabajo lleva esta mesa en la región, que está enfocada a abordar los nudos críticos y procesos de trabajo en casos de imputados respecto de quienes se discute si actuaron privados de razón al momento del cometer un ilícito o caen en enajenación después de cometerlo. Atención que justamente se da en estos recintos. Una oportunidad única, según nos explica Sandra Obando, representante del Ministerio Público en esta comisión: *“Es una gran oportunidad para que los integrantes de la mesa podamos ver en terreno como trabajan estos centros, ya que su labor es importante en las decisiones que después los tribunales deberán tomar respecto a la imputabilidad o no de un sujeto”*.

Actividad que fue calificada como exitosa y que se repetirá el próximo 24 de octubre cuando vuelva a sesionar esta Comisión Regional de Psiquiatría Forense, esta vez en el Hospital Psiquiátrico de El Salvador, ubicado en la comuna de Valparaíso.